
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆会長の時間        会長 中武 功見 君 

 皆様お疲れ様です。本日

も、高鍋ロータリークラブ例

会にご参加いただきまして

誠にありがとうございます。 

心より御礼申し上げます。 

 今日は、師走らしい気候で

すが、今夜から明日・明後日

とこの冬最強の寒波が居座

る様子でいよいよ冬本番と

なりますので、お体くれぐれもご自愛いただければと思

います。また昨日、高鍋町からの携帯メールで、水道管の

凍結にご注意くださいとのお知らせが来ておりました。

この寒波で、水道管が凍結し、破損する恐れがありますの

で、露出している水道管には、保温材をまくなど早目の凍

結防止対策をしてくださいとのことですので、お体だけ

ではなくご自宅等にもご注意いただければと思います。 

また、来週28日は特別休会となっておりますので、本

年令和 5 年の例会は本日が最後となります。年が明けて

新年は、4日が同じく特別休会になりますので、令和 6年

の最初の例会は、1月 11日となります。明日から 3週間

ロータリーはありませんので、良い年末と新年をお迎え

いただきたいと思います。尚、新年 1月11日は新年会の 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

夜間例会となり、場所もこのホテル泉屋ではなく、四季亭

となりますのでお間違えの無いようお願い申し上げます。 

さて、先週はクラブ協議会において、9つの委員会に本

年度の半期報告を行っていただきました。今週はこの後、

残り 6 つの委員会に半期報告をしていただきます。そこ

で私も、会長の時間を活用させていただきまして、半期を

振り返りご報告と反省をさせて頂ければと思います。 

ロータリーでよく言われることとして、「ガバナー公式

訪問が終了したら、会長の役目も半分は終了したような

ものだね。」ということや、先週の13日に宮崎市であっ

た中部グループの会長・幹事会でもよく聞かれた言葉に、

「半期が終了したので、会長の仕事も終わったも同然」と

いうものがあります。しかし私とすればとんでもありま

せん、ガバナー公式訪問は、本年度同じ中部グループから

輩出している池ノ上ガバナーだったことで、少し遅めの

先々月 10 月 26 日だったわけですが、そこから本日まで

でも7回の例会と2度の理事会があり、会長・幹事会も 1

度、さらに年が明けても24回の例会と 6度の理事会があ

り、3度の会長・幹事会があります。それら以外にも地区

行事や高鍋ロータリーの行事等々、年が明けてもさらに

兜の尾を閉めないといけない事ばかりが、6月の最終例会

まで続くわけですので、最後まで気を抜かずに本年度を

全うしたいと考えております。もちろん、「ガバナー公式

訪問が終了したら・・・」とか、「半期が終われば・・・」

という言葉の行間やその背景には様々な深い意味がある
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第 2280 回 令和 6 年 1 月 11 日プログラム 

 

 

 

 

 

 

高鍋ロータリークラブテーマ 

『明るく居心地の良いクラブから、希望の種子を』 

第2730地区ガバナー      池ノ上  克 

中部グループガバナー補佐    長 嶺 貴 臣 

RI会長テーマ 

『世界に希望を生み出そう』 

第2730地区テーマ 『平和を求め、希望あふれる、 

明るいロータリーライフを進めよう』 

1月の月間テーマ  

    職業奉仕月間 

７．ＢＯＸ披露 

８．各委員会報告 

９．点   鐘 

10． 

11． 

  

１．点  鐘  

２．ロータリーソング  

 君が代・奉仕の理想 

３．ビジター・ゲスト紹介  

４．会長の時間 

５．幹事報告 

６．出席報告 

 
本日の例会案内 

 ＊夜間例会＆新年会 

    点鐘 18：30     場所＝四季亭 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次週例会案内（第 2281回） 血圧測定 

＊月初めのセレモニー  ＊雑誌紹介 

＊会員卓話―藤本範行君（長期戦略計画委員会） 

＊例会終了後理事会開催 

第 2279回 例会内容（12/21） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



とは思いますが、それらばかりを信じることなく、愚直に

残り半期をこれまで以上に精進していきたいと思います。 

 まず、7月6日の初めての例会会長の時間を迎えるにあ

たり、野添年度の最終例会後の一週間、何を話せばよいも

のやら、どんな内容が適しているのか、はたまた話し方は

どのように、時間はどのくらい等々なかなかまとまらず、

例会当日はその前の日からほとんど寝ることができずに

原稿を書き終えたことを思い出します。しかし、いま改め

て思い返してみると、この半年の期間で本日を含め23度

の会長の時間をいただいたことで、ロータリーのことを

誰よりも深く真摯に学ばせていただいたと心より思って

います。毎週毎週、2730地区のホームページやMY ROTARY、

手続要覧・ロータリーの友・ガバナー月信等々、ロータリ

ーに関わるありとあらゆるものに目を通し、会長の時間

のネタとさせて頂きました。それらのおかげで、ようやく

ロータリーのことが少しだけわかってきたような気がし

ます。しかし、ロータリーを大学に例えるのならば、やっ

と大学の正門に立ったばかりで、まだまだ道のりは遠く

果てしないものだということを、半期を終わるにあたり

実感として感じている所です。 

 話を変えますが、本年度のクラブ運営方針の中で、当ク

ラブの目標を重点目標として10項目揚げさせていただい

ています。その中で未だ手付かずなものの、今後の展開を

述べさせていただきたいと思います。まず、最初の重点目

標に挙げた、会員数純増 5名、新入会員増強と退会の防止

（特に女性会員の積極的獲得を推進）というものですが、

阿多委員長を始め委員会と協力をしながら、毎月 1 名以

上のゲスト参加を促し目標の達成に向けていきたいと思

いますので、皆様方よりの情報も是非ともよろしくお願

いいたします。3番目の目標に挙げた、米沢上杉ロータリ

ークラブとの交流につきましても、年明け2月11日に恒

例の雪灯籠祭りが行われるということですので、その情

報をもとに交流の機会を模索させていただきます。5番目

の目標に挙げた、DEI推進とメンタルヘルスの導入は、厚

生労働省の NIPPON COCORO ACTION こころのサポーター

養成研修を、高鍋町と社会福祉協議会を絡めて行うこと

ができないかを現在調整中です。本年度中には難しいか

もしれませんが、実行委員会を立ち上げるところまでは

行いたいと思います。6番目の高鍋ロータリー公園の歴史

を学び都市公園を知るということで、プログラム委員会

にお願いして外部卓話を導入したいと思っています。7番

目の明倫賞の選定と表彰は、社会奉仕・職業奉仕委員会と

連携し情報を収集いたします。9番目のクラブ戦略計画と

危機管理「ゼロ容認方針」の具体的検討として、本日夕刻

に行われます委員会において話をもんでいただきたいと

思います。 

以上のように、まだまだこれから年が開けて本格的に

稼働するものばかりですので、最後まで皆様方のご協力

をよろしくお願いいたします。 

 最後におおきな反省として、先週のクラブ協議会前に

行われる年次総会その前、会長の時間を使い多賀会長エ

レクトに次年度役員・理事を発表していただき、これまで

の高鍋ロータリークラブの習わしと違うことをしてしま

ったことに対しまして、心よりの反省と皆様方及び多賀

エレクトに深くお詫びを申し上げます。申し訳ございま

せんでした。 

それでは、本日もこの例会が、少しでも皆様方の入りて

学ぶ機会になれればと思います。どうぞ最後までロータ

リーをお楽しみください。 

 

☆幹事報告               副幹事 甲斐 宏昌 君 

＜文書案内＞ 

＊中部グループ会長幹事会の 

 ご案内 

 日時 2024年2月15日(木) 

     18：30～ 

 場所 ホテルメリージュ 

＊ガバナー事務所より能登半 

島地震への支援について 

（〆切3/19） 

 

  
高鍋高校ラグビー部全国大会花園出場寄付金贈呈 

 

 

☆クラブ協議会（半期報告） 

    

出席委員会      クラブ戦略危機管理 

副委員長 後藤正弘君   委員長 藤本範行君 

 

    

国際奉仕委員会      青少年委員会 

委員長 野添勝久君    委員長 甲斐宏昌君 

 
 

 

 

 

 

 

 



       

 社会奉仕委員会      国際奉仕委員会 

  委員長 長谷川修身君    委員長 井上博功君 

 

 

☆出席委員会半期報告 

          委員長  関  康仁 君 

          副委員長 後藤 正弘 君 

        委員 長濵 博 君  平山 英俊 君 

上半期のホームクラブ出席率は、80.78 ％、修正出席率

が 89.32％です。目標である 85％に沿う良好な出席率と

考えます。ガバナー訪問ではホームクラブ出席率 100％を

達成できました。大変喜ばしいことであります。 

来年も出席率の向上にご協力ください。 

現在は私が看護学校の講義のため完全に出席できてい

ないことが大きな問題でありますが、これが私の職業奉

仕であります。ご理解をお願いいたします。 

 

 

☆ＢＯＸ披露    親睦活動委員長 岩切 一浩 君 

＜ニコニコ・財団・米山BOX＞ 

【茂木晃君】皆様良いお年を 

お迎えください。 

【井上博功君】2023年最後の 

例会になりました。今年 

もお世話になりました。 

来年もよろしくお願いし 

ます。 

【坂田師通君】皆様1年間大変お世話になりました。 

良いクリスマスと新年をお迎えくださいませ。 

 

 

☆出席報告     出席副委員長 後藤 正弘 君 

 

出席状況（12/21） 

会  員  数 41 名 

出 席 会 員 数 32 名 

ホーム出席率 80.00％ 

前々回修正出席率 82.50％ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       １月のプログラム 

 1/ 4  特別休会 

 1/11（2280 回）夜間例会＆新年会（場所＝四季亭） 

         18：30点鐘  

     ＜ゲーム賞品として各自１品持参＞ 

1/18（2281回）米山ランチ BOX・血圧測定 

月初めのセレモニー・雑誌紹介 

     会員卓話―藤本範行君 

     ＜長期戦略計画委員会報告について＞ 

     例会終了後理事会開催 

1/25（2282回）100万㌦ランチ BOX 

外部卓話―高鍋高校校長 山尾典子様 

例会終了後プログラム委員会開催 

 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

※1/7 （日）高鍋 RC歯車会ゴルフコンペ 

   座論梅 GC 10時集合 10時 30分スタート 

 

※１/28（日）＜第 17回大会＞ 

高鍋ロータリーカップミニタグラグビー大会 

場所 小丸川河畔運動公園 

      9：00～15：00 

 

ピアノ演奏 森幸子さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 テーブルの花 

「スイトピー」 

 

 

 

 
本日の食事 

紅白饅頭は長谷川君からの 

差し入れです。感謝❣ 

 

 

 

 

 

 

 


